



**GARDA MEDIA**

# **Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Laksanakan Sambang Tokoh Pemuda dalam Rangka Door to Door Harkamtibmas dan Cooling System POLRI di Wilayah Hukum Polsek Ciracap**

**Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)**

Oct 8, 2024 - 14:08



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Laksanakan Sambang Tokoh Pemuda dalam Rangka Door to Door Harkamtibmas dan Cooling System POLRI di Wilayah Hukum Polsek Ciracap*

Ciracap, 08 Oktober 2024 - Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti, BRIPKA Chandra Hari P, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada tokoh pemuda di Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Door to Door Harkamtibmas serta Cooling System POLRI yang bertujuan untuk menciptakan suasana yang kondusif di wilayah hukum Polsek Ciracap, Polres Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung di Kampung Sukasirna, Desa Mekarmukti, ini dimulai pada pukul 09.30 WIB. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Chandra Hari P mengadakan dialog dan berbagi informasi terkait situasi kamtibmas dengan tokoh pemuda setempat. Beberapa imbauan penting juga disampaikan untuk mendukung pelaksanaan Pilkada damai 2024.

Adapun beberapa poin yang ditekankan dalam imbauan tersebut antara lain:

1. POLRI bersama tokoh agama setempat akan terus melakukan kegiatan pre-emptif dan preventif melalui patroli dialogis dan safari ceramah untuk menjaga suasana kondusif di tengah masyarakat.
2. Masyarakat diimbau untuk bersama-sama mendukung pelaksanaan Pilkada damai dengan tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, serta tidak melakukan tindakan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.
3. Jika ada gangguan kamtibmas, masyarakat diminta segera melapor ke pihak kepolisian atau melalui Hotline 110.

Kegiatan berlangsung dengan aman dan tertib, serta mendapatkan respons positif dari masyarakat. Diharapkan melalui upaya ini, wilayah Kecamatan Waluran dan sekitarnya dapat terus kondusif menjelang Pilkada 2024.